

ABSTRAK

Analisis Perbedaan Tingkat Literasi Keuangan Antara Mahasiswa Prodi Manajemen Dan Mahasiswa Prodi Akuntansi di Universitas Kristen Artha Wacana Kupang. Literasi keuangan adalah pengetahuan (*knowledge*), keyakinan (*confidence*), dan keterampilan (*skill*), yang mempengaruhi sikap (*attitude*) dan perilaku (*behaviour*) untuk meningkatkan kualitas pengambilan keputusan dan pengelolaan keuangan dalam rangka mencapai kesejahteraan. menurut Warsono² literasi keuangan adalah sejauh mana pengetahuan dan implementasi individu dalam mengelola keuangan pribadinya. Pengelolaan keuangan pribadi yang baik dapat menunjukkan tingkat literasi keuangan individu. Pengetahuan keuangan dan keterampilan dalam mengelola keuangan pribadi sangat penting dalam kehidupan sehari-hari selain itu literasi keuangan membantu individu agar terhindar dari masalah keuangan.

Penelitian ini memfokuskan permasalahan pada tingkat literasi keuangan antara mahasiswa prodi manajemen dan mahasiswa prodi akuntansi. Sampel pada penelitian ini adalah mahasiswa prodi manajemen dan mahasiswa prodi akuntansi. Dengan demikian, tujuan penelitian ini untuk mengetahui perbedaan tingkat literasi keuangan antara mahasiswa prodi manajemen dan mahasiswa prodi akuntansi. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan kuisioner. kusioner merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara memberi seperangkat pertanyaan atau pernyataan tertulis kepada responden untuk dijawab. Responden dalam penelitian ini berjumlah 96 orang terdiri dari 48 mahasiswa manajemen dan 48 mahasiswa akuntansi. Mode analisis penelitian menggunakan Analisis Uji Beda, Uji T dan IBM SPSS 24. Analisis data bersifat kualitatif/statistik dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya perbedaan tingkat literasi keuangan antara mahasiswa prodi manajemen dan mahasiswa prodi akuntansi.

Berdasarkan hasil analisis data yang telah diuraikan, dapat diperoleh hasil bahwa perbedaan tingkat literasi keuangan antara mahasiswa prodi manajemen dan mahasiswa prodi akuntansi menunjukkan hasil perbedaan sebesar 1,67. Maka dapat disimpulkan bahwa Literasi Keuangan Mahasiswa Akuntansi Lebih Tinggi yang masuk dalam kategori pemahaman tingkat literasi keuangan Well Literate daripada Literasi Keuangan Mahasiswa Manajemen yang masuk dalam kategori Sufficient Literate.

Kata Kunci : Tingkat literasi keuangan